
会  議  録 
 

 

１ 会議名 

  令和 6年度 直江津港湾協会 通常総会 

 

２ 開催日時 

  令和 6年 4月 24日（水）15：00～16：00 

 

３ 開催場所 

  ホテルハイマート 2階「鳳凰」 

 

４ 出席者 

  会員 200名中 67名出席 

※ 議決権の代理行使（委任状）104件 

 

５ 経過概要 

（１）あいさつ  会長 中川幹太 

 (２) 来賓祝辞  

 

 

 

 

 

（３）来賓紹介 

(４) 議長選出  上越市議会議長 石田裕一 様 

（５）議  事   

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）質疑等 

  （第 3号議案・第 4号議案） 

   意見 

・能登半島地震で港湾施設は被害を受けたが、今後の震災対策についてはどのように考えてい

るか。（宮越理事） 

・直江津港の振興について、国、県、市が三位一体となって取組を進めていくことが必要にな

っている。市長が港湾協会の会長を務めているため、市としての責務も大きいと考えるが、

今後どのようなビジョンを持っているか。（宮越理事） 

   回答 

・震災に対する備えについて、国、県と連携を取りながら整備を進めていく。 

・直江津港の今後のビジョンについて、関係者と十分な議論を進めていく。 

 

 

新潟県知事 花角英世 様（代理：交通政策局 副局長 濵口信彦 様） 

北陸地方整備局副局長 植田雅俊 様 

北陸信越運輸局長 佐橋真人 様（代理：海事部 次長 菊池峰弘 様） 

第九管区海上保安本部長 倉田雄二 様（代理：交通部長 田中裕和 様） 

第 1号議案 令和 5年度事業報告  原案のとおり承認 

第 2号議案 令和 5年度収支決算報告  原案のとおり承認 

(会計監査報告) 稲垣監事より報告  

第 3号議案 令和 6年度活動方針(案) 原案のとおり承認 

第 4号議案 令和 6年度収支予算(案) 原案のとおり承認 



（その他） 

意見 

・直江津港の物流を含めた港湾の整備・振興や港の有効活用について会長の具体的なビジョン

を聞きたい。（宮越理事） 

回答 

 ・市として、津波にどう対応していくのか、現場の方々に振り返りをしてもらい、今後の対策

をしていくことが今年度の取組として一番にやるべきだと考える。 

・直江津港の発展に向けて、港湾視察やクルーズ船の誘致、観光客の受入、エネルギーの有効 

活用等を進めていく必要がある。 

・水素やアンモニア等の新しいエネルギーについてどのように需要を生み出だしていくか事 

業者等と検討を進めたい。 


